

L'UNSA apporte son plein soutien au planning familial

ACTIONS SOCIALES

HYGIÈNE ET SÉCURITÉ



Depuis plusieurs jours, le planning familial fait de nouveau l'objet de violentes attaques sur les réseaux sociaux, orchestrées notamment par des élu.e.s d'extrême-droite.

À cette occasion, l'UNSA souhaite rappeler que le planning familial est une organisation féministe et d'éducation populaire luttant depuis des dizaines d'années pour les droits des femmes et plus spécifiquement pour le droit à l'avortement.

À ce titre, l'UNSA tient à apporter son plein soutien au planning familial, qui rappelle, dans sa dernière campagne de communication que chacune et chacun a sa place dans ce mouvement, quelle que soit son orientation sexuelle ou son identité de genre, y compris les personnes trans.

À une période où les droits des femmes sont de plus en plus souvent remis en cause et le droit à l'avortement en premier lieu, des organisations telles que le planning familial sont précieuses et il est de la responsabilité de tous et toutes de les soutenir.

C'est le sens de l'engagement de l'UNSA.

Voir le communiqué sur le site de L'UNSA : <https://www.unsa.org/L-UNSA-apporte-son-plein-soutien-au-planning-familial.html>